

**mundo  
picante**

**POR AGENCIAS**  
Guatemala

# GAYS Y TRAVESTIS CHAPINES SE ALZARON



A diferencia de otros países, en Guatemala, los homosexuales pudieron desfilarse el fin de semana sin contratiempo, como parte de su celebración del **Día del Orgullo Gay** y en el que aprovecharon para pedirle a los candidatos a la presidencia que tomen en cuenta sus demandas sociales.

Ellos desean que se les **respete como ciudadanos** y que no se les discrimine por su preferencia sexual.

Con pancartas y trajes escandalosos **recorrieron las principales calles** del centro histórico de la capital guatemalteca. "Somos ciudadanos, y como tales tenemos derechos a la salud, al empleo y a la justicia, igual que el resto de guatemaltecos". Los participantes lucían disfraces y fueron acompañados de carrozas alegóricas, pancartas y mucha música. Más de ocho travestis han sido asesinados en Guatemala en lo que va de este año, sin que ninguno de esos casos haya sido esclarecido, es por ello que aprovecharon para alzar la voz por la falta de ayuda de las autoridades judiciales.

